



September 2025

Liebe Geschwister

Wie schon vor einem Jahr sind Eliane und Stefan Isenschmid jetzt, Anfang Oktober, nach Bugiri zu den Kindern gereist.

Dies ist ein grosses Geschenk. Sie hatten vor einigen Jahren schon ein Wort des Herrn erhalten, dass sie einmal in Afrika für ihn wirken würden.

Es ist wichtig, dass sich immer wieder jemand nach Afrika begibt um einen lebendigen Kontakt mit den MitarbeiterInnen und den Kindern zu pflegen. Vor Ort kann man die Bedürfnisse auch gut erkennen und beurteilen. Beide haben die Menschen dort ins Herz geschlossen und viel Wertvolles erreicht. Auch die geistliche Entwicklung im Heim liegt ihnen sehr am Herzen. Nach ihrer Rückkehr in die Schweiz erstellen sie jeweils einen detaillierten Bericht über die Arbeit dort und was getan werden sollte. Dieser Bericht führt dann zu Verbesserungen und Arbeiten, welche ausgeführt werden.

Wir senden euch auf Whatsapp begleitend die ersten Fotos, welche sie z.T. noch während der Reise übermittelt haben.

Auch den Link zum Reiseblog, auf welchem sie von ihren Erfahrungen in Bugiri berichten.

Foto 1: Eliane, Stefan und Shadrack bei der Ankunft am Flughafen von Entebbe.

Foto 2: Abends, nach der Ankunft im Heim, den Kindern Gute Nacht sagen.

Foto 3: Vor der Autofahrt nach Bugiri besuchten sie einen Bibelladen in Kampala, da neue Bibeln gebraucht werden.

Der Link zum Reiseblog:

<https://chat.whatsapp.com/HJ0vuudEapfKg5T4dPvbgq>

Jetzt wieder mit einem herzlichen Dank an euch alle für alles, was ihr tut!

Herzliche Grüsse

Lilly, Markus, Matthias und Willi